

### Coïncidant avec la célébration de la Saint-Valentin

# LE VALENTIN IMPERIAL RIVIERA MAYA LANCE SA SUITE NUPTIALE

Un lieu magique où l'expérience du mariage devient un véritable conte de fées.

Cet élégant complexe hôtelier, situé en bord de mer, est l'un des hôtels de la Riviera Maya où sont célébrés le plus grand nombre de mariages chaque année : 1 tous les 3 jours.



La suite nuptiale du Valentin Imperial Riviera Maya (+18) comprend des espaces confortables pour se préparer au jour du mariage et pour partager les heures qui précèdent le mariage avec vos meilleures amies.

6 février 2024. Pour le Valentin Imperial Riviera Maya (+18), l'un des complexes hôteliers les plus romantiques de la Riviera Maya (Mexique), la Saint-Valentin est célébrée avec style. Cette année en particulier, l'hôtel prévoit d'inaugurer sa magnifique suite nuptiale, une chambre conçue pour permettre aux mariées du monde entier et à leurs meilleures amies de vivre une expérience unique et inoubliable.

Dans un complexe comme celui-ci, où un mariage est célébré tous les trois jours (150 par an), le fait de disposer d'une suite nuptiale comme celle-ci fait des heures précédant le mariage une partie très importante de l'événement. Il n'y a rien de plus magique que de pouvoir partager l'excitation de la préparation de la cérémonie avec ses meilleures amies.

## Il s'agit de l'une des meilleures suites nuptiales de la Riviera Maya:

Il mesure 200 mètres carrés, répartis entre une chambre spacieuse, une salle de bains de rêve avec bain à remous, un grand salon équipé d'un bar et d'un espace pour la coiffure et le maquillage, et une terrasse avec vue, équipée d'un bain à remous, d'un



solarium et de beaucoup d'espace pour célébrer des moments inoubliables avec les personnes que vous aimez le plus.

Son design allie élégance et fraîcheur, avec des détails très pratiques pour les mariées, comme un piédestal avec des miroirs, idéal pour mettre la touche finale à la robe, et pour prendre des photos amusantes et les partager sur vos réseaux.

### Combien coûte l'une des meilleures suites nuptiales de la Riviera Maya?

La suite nuptiale du Valentin Imperial Riviera Maya propose deux forfaits de 2 et 3 nuits, respectivement. La première comprend un cadeau de bienvenue pour la mariée, le transfert et l'ajustement minutieux de sa robe dès son arrivée à l'hôtel, un petit-déjeuner exquis pour 8 personnes, un espace confortable et spacieux dans la suite pour fournir des services de maquillage et de coiffure à la mariée et à ses compagnes (moyennant paiement), la décoration de la suite avec des fleurs, un service de thé, de café, de cava et de snacks disponible, et les deux nuits les plus importantes de votre vie : celle qui précède le mariage, où vous partagerez rêves et rires avec vos meilleurs amis ; et la nuit de noces, avec votre partenaire.

Si vous souhaitez prolonger l'expérience jusqu'à 3 nuits, vous pouvez compléter la célébration avec le forfait 3 nuits, qui comprend également un dîner pour 8 personnes maximum, qui mettra la cerise sur le gâteau de l'un des moments les plus importants de votre vie. Si vous prévoyez de vous marier sur la Riviera Maya, faites-le dans l'un des hôtels les plus romantiques de la région et profitez de sa nouvelle suite nuptiale. Nous vous attendons!

#### DÉCOUVREZ LA NOUVELLE SUITE NUPTIALE AU VALENTIN IMPERIAL RIVIERA MAYA

Prix: 2 nuits (3 099 \$) et 3 nuits (4 629 \$)

Pour plus d'informations et réservations : weddings.vim@valentinmaya.com

## À propos du groupe hôtelier Valentin:

Le groupe hôtelier Valentin est une chaîne d'hôtels fondée à Majorque en 1967 par la famille Codolá Bonet. Depuis l'ouverture de son premier établissement (la Pensión Paguera), le groupe s'est étendu à un total de 13 hôtels situés à Majorque (5), Minorque (2), Cadix (1), Mexique (1) et Cuba (4).

### Pour plus d'informations:

## Agence de relations publiques MCG Comunicación

Mónica Cerdá: Mobile: +34.649.87.89.87/ Email: mcgcomunicacion@gmail.com